

Melipillán denunciará a la Fiscalía probable intencionalidad en siniestro

QUILPUÉ. *Manifestó su preocupación por el eventual uso de elementos incendiarios que vecinos hallaron.*

Una denuncia ante la Fiscalía presentará la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, en base a información de vecinos del sector de Canal Chacao que acusaron la presencia de elementos incendiarios que pudieron haber provocado un siniestro el pasado martes y que afectó a pastizales de un área

adyacente al Camino Troncal.

“El día martes enfrentamos un incendio en Canal Chacao y vecinos ya habían alertado sobre objetos incendiarios en el sector. Como municipio, no nos quedaremos de brazos cruzados, denunciaremos estos hechos al Ministerio Público para que se investigue a fondo”, pre-

cisó la jefa comunal a través de sus redes sociales.

Añadió que “rechazamos tajantemente cualquier acción que ponga en riesgo la vida y las pertenencias de nuestra comunidad. Sabemos que estas situaciones afectan la salud mental de nuestros vecinos, por eso llamamos al autocuidado”.



ARTEFACTO HALLADO EN UNA CASA.

Un registró de un denunciante mostró un artefacto presuntamente lanzado a una vivienda y que habría contenido elementos para acelerar la combustión. 